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РИЯ ОТАНЕС:  Здравствуйте и добро пожаловать на заседание в рамках 

недели подготовки, посвященное докладу сообществу о 

конференции ICANN74. Меня зовут Рия Отанес (Ria Otanes), на 

этом заседании я буду выполнять функции координатора 

удаленного участия. Обратите внимание, что заседание 

записывается, и мы придерживаемся стандартов 

ожидаемого поведения Интернет-корпорации по 

присвоению имен и номеров (ICANN). 

 Во время заседания будут зачитываться только те вопросы и 

комментарии, которые отправлены с помощью функции 

вебинара Q&A. Если вы захотите выступить в ходе этого 

заседания, поднимите руку в Zoom. Когда вам предоставится 

слово, вы получите возможность включить свой микрофон в 

Zoom. Чтобы было удобнее другим участникам, пожалуйста, 

назовите для протокола свое имя и говорите с разумной 

скоростью.  
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 Участники могут пользоваться функцией перевода на 

панели инструментов Zoom. Приглашаем всех пользоваться 

чатом. Обратите также внимание, что в формате вебинара 

Zoom закрытые чаты возможны только между участниками 

группы. Любое сообщение, отправленное участником 

панельной дискуссии или обычным участником другому 

обычному участнику, будет видно организаторам заседания, 

соорганизаторам и другим участникам панельной 

дискуссии.  

 На этом я передаю слово Нику Томассо (Nick Tommaso), вице-

президенту по организации глобальных мероприятий. 

Прошу вас, Ник. 

  

НИК ТОМАССО: Спасибо, Мария. Доброго дня всем! Добро пожаловать на 

заседание, посвященное докладу сообществу, в рамках 

конференции ICANN74 в Гааге. Отдел организации 

глобальных мероприятий очень рад приветствовать вас 

снова на нашей первой с октября 2019 года конференции 

ICANN с физическим присутствием участников.  

 Мы знаем, что мир изменился и не все смогут посетить 

конференцию лично, но наш отдел усердно поработал, 

чтобы сделать это мероприятие одинаково эффективным 
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для всех участников, независимо от того, планируете ли вы 

присоединиться к нам в Нидерландах в конференц-центре 

World Forum The Hague или же будете участвовать в 

удаленном режиме.  

 Многие из нас воодушевлены возможностью снова увидеть 

других участников после этих двух долгих лет, однако важно 

помнить, что безопасность наших делегатов и персонала 

остаются для нас вопросом первоочередного приоритета. На 

конференции будут действовать различные протоколы 

защиты здоровья и безопасности, призванные уберечь нас 

от COVID-19, от нас потребуются коллективные усилия, чтобы 

защитить каждого по отдельности. 

 Для тех из вас, кто будет участвовать лично, Джош расскажет 

о мерах по защите здоровья и безопасности, с которыми вы 

столкнетесь на месте. Однако сначала Танзаника поделится 

с вами кое-какой информацией о графике и о регистрации 

для участия в заседаниях в преддверии конференции 

ICANN74. Танзаника? 

  

ТАНЗАНИКА КИНГ: Спасибо, Ник. Я приветствую всех. Я перейду сразу к делу. 

Следующий слайд, пожалуйста. 
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 По ICANN74 у нас сейчас есть шесть параллельных потоков. 

То есть там все понятно, особенно если вы следите за какой-

то конкретной группой. Каждая группа по большей части 

проводит заседание в одно и то же время дня в одном из пяти 

блоков. Всего у нас будет 105 заседаний.  

 На данный момент мы ожидаем участия на месте около 700 

человек. Мы ежедневно следим за регистрацией, как вы, 

наверное, понимаете, чтобы знать, сколько человек мы 

можем ожидать. Таков наш прогноз. Ставки будем принимать 

позже. 

 У нас есть пленарное заседание. Сообщество выбрало для 

него тему «Кто определяет приоритеты ICANN?». Это будет во 

вторник. Кроме того, мы хотели подчеркнуть, что каждый 

вечер, с 17:30 по 18:30 по местному времени, у нас будут 

коктейль-пати для установления контактов для тех, кто 

будет там на месте.  

 Кроме того, во время коктейль-пати в среду мы проведем 

представление премии за выдающиеся заслуги перед 

сообществом ICANN. Мы также планируем провести какое-то 

приветственное мероприятие с членами Правления во время 

коктейль-пати в понедельник, а во вторник, возможно, 
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выступит с небольшой речью местный докладчик. Это может 

быть интересно. Следующий слайд, пожалуйста. 

 Итак, первое, о чем я хотела бы здесь рассказать, — это 

возможности конференц-залов. Джош вам позже расскажет 

о протоколах защиты здоровья и безопасности, которые 

будут обязательны к выполнению, и это также сказывается 

на возможностях наших конференц-залов. Поэтому, чтобы 

попытаться как-то это компенсировать, мы на самом деле 

выделили на каждое заседание по два потенциальных 

помещения. Этого не видно на общедоступном расписании, 

так что, когда вы видите здесь эти цифры вместимости по 

каждому залу, это на самом деле общая вместимость двух 

залов, вы это увидите позже, когда у нас на самом деле 

начнется конференция. 

 То есть это будет так для большинства заседаний, и эти залы 

будут виртуально связаны между собой. В котором из них 

находиться, для вас не будет разницы в том, что касается 

возможностей участвовать и слышать, что происходит, 

потому что у нас также будут выделенные координаторы 

участия из числа персонала в каждом зале. Следующий 

слайд, пожалуйста. 
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 Регистрация для участия в заседаниях. Возможно, вы уже 

заметили. Мы опубликовали на веб-сайте объявление о том, 

что просим всех зарегистрироваться для участия в 

заседаниях. Это очень важно, сначала вы должны зайти в 

свой профиль регистрации и выбрать вариант участия — 

лично или в виртуальном формате. Это значит, что когда вы 

затем будете регистрироваться для участия в заседаниях, 

нам будет автоматически поступать информация о том, 

будете ли вы занимать место в зале или же будете 

участвовать дистанционно. 

 Для этого вы должны перейти к повестке дня. Вы можете 

видеть здесь эти сверх-большие — это только для этой 

презентации — плюсы, на них нужно щелкнуть. Тогда это 

заседание будет добавлено в вашу личную повестку дня. 

Кроме того, я позже еще раз это подчеркну, если вы измените 

свою регистрацию, то ваш выбор будет обновлен 

автоматически. 

 Так что помните... Если у вас поменяются планы, а мы знаем, 

что так бывает, потому что сейчас много всего происходит, 

просто не забудьте зайти и изменить тип вашего участия, 

чтобы мы могли вести точный учет количества участников, 



Неделя подготовки к конференции ICANN74 — доклад сообществу о 

конференции ICANN74 RU 

 

 

Стр. 7 из 40  

 

которые будут на месте. Джош, следующий слайд, 

пожалуйста. 

 Это сейчас такая краткая демонстрация того, как сейчас 

посмотреть, как вы зарегистрированы. Итак, если вы 

перейдете к расписанию, вы увидите или этот флажок, 

который, на мой взгляд, похож на карту, или облако, что 

означает, что вы сейчас зарегистрированы для участия либо 

лично, либо в виртуальном формате. И это же вы можете 

видеть также и для других участников. Если вам интересно, 

планирует ли кто-то, коллега или друг, приехать на эту 

конференцию, вы можете заглянуть на сайт и посмотреть, 

каким символом отмечено имя этого участника. Следующий 

слайд, пожалуйста. 

 Возможно, вы уже заметили, что у нас есть списки ожидания. 

Мы специально это сделали, чтобы можно было точно 

зафиксировать, сколько есть желающих посетить 

конференцию. То есть здесь важно то, что у некоторых из вас 

уже, возможно, вызывает обеспокоенность то, что вы, 

возможно, внесены в списки ожидания по некоторым 

заседаниям. Пусть это вас не смущает. Мы еще будем вносить 

определенные изменения, чтобы попытаться вместить всех, 

кто выразил намерение посетить то или иное заседание.  
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 И в ближайшие несколько дней еще может быть так, что мы 

будем менять залы, исходя из нашего анализа количества 

желающих присутствовать на разных заседаниях. Мы это уже 

сделали для нескольких заседаний, так что, если вы в списке 

ожидания и мы что-то исправим, это автоматически 

отобразится в вашем календаре. 

 Кроме того, опять же, я уже об этом говорила, что, если вы 

измените свою регистрацию с личного участия на 

виртуальное, оно переключится автоматически. Просто 

подождите 24 часа, потому что нам нужно это время, чтобы 

отразить эти изменения на веб-сайте. 

 И последнее... вы не могли бы на секунду вернуться назад, 

Джош... я чуть не забыла. Обратите внимание, что справа 

нужно щелкнуть в том же месте, что и когда вы нажимаете 

знак плюса, чтобы добавить заседание в список ожидания. 

Это вызвало определенную путаницу, потому что это не так 

сильно выделяется, но щелкать все равно нужно здесь. Если 

вы щелкните на самом заседании, то вы попадете на 

страницу этого заседания, а не на представление списка, вы 

также увидите выше эту кнопку «Присоединиться к списку 

ожидания», на которую сейчас показывает Джош. 

Следующий слайд, пожалуйста. 
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 Это действительно важно, и Ник об этом упомянул, чтобы мы 

могли предложить равные возможности для каждого. Мы уже 

очень много месяцев об этом говорим, как большинству из 

вас известно, поскольку мы надеялись, что сможем 

вернуться к формату конференций с личным присутствием 

участников. И вот мы здесь. Еще из того, что касается 

усовершенствований в организации конференц-залов, — мы 

сделаем там дополнительные экраны. Кроме того, в том 

числе из соображений безопасности, у нас будут 

индивидуальные микрофоны, а также камеры, с помощью 

которых виртуальные участники смогут видеть тех, кто 

присутствует в зале. И, как я уже сказала, в каждом зале будут 

специальные координаторы участия.  

 Еще один момент, который я хочу подчеркнуть, это то, что 

виртуальные участники будут, разумеется, использовать для 

выступлений микрофон и камеру в Zoom . Но участники на 

месте, при том, что они тоже могут пользоваться Zoom, 

должны помнить, что они микрофон в Zoom использовать не 

смогут. Они должны будут использовать физические 

микрофоны в зале. Если их место будет не рядом с 

микрофоном, координаторы участия в зале будут помогать 

им сориентироваться в том, где и как можно занять очередь, 

если будет очередь к микрофону. Мы будем поддерживать 
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все возможности для работы в зале таким образом, чтобы вы 

знали, что делать. Следующий слайд, пожалуйста. 

 Итак, это просто такие оптимальные практические 

методики, призванные помочь нам держать в уме то, что у 

нас будут участники, подключающиеся в дистанционном 

режиме. Наши специалисты, наша группа, мы занимаемся 

проведением этих конференций уже так давно, что иногда 

складывается впечатление, что все просто и мы это уже 

делали. Но так мы это на самом деле еще не делали.  

 В прошлом удаленные участники обычно на самом деле 

просто слушали и мы не особо уделяли внимание тому, чтобы 

дать им равные возможности взаимодействовать с другими. 

Так что важно иметь это в виду. 

 И, конечно же, есть такие очевидные вещи, о которых, тем не 

менее, иногда можно запросто забыть, — будьте готовы к 

активному восприятию, держите камеру включенной, если 

это возможно и если вам так удобно. Я сейчас, конечно же, 

ужасный пример подаю, извините. Старайтесь избегать 

разговоров не в микрофон, которые не слышны другим. 

Помните, что есть другие участники, они тоже хотят слышать 

все, что происходит. Обязательно делитесь материалами в 

цифровом виде. И, разумеется, наш персонал будет вам в 
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этом помогать. А также помните и соблюдайте наши 

стандарты ожидаемого поведения, особенно в чате. 

Следующий слайд, пожалуйста. 

 А сейчас я передам слово Джошу, который расскажет вам о 

некоторых мерах по защите здоровья и безопасности. Джош.  

 

ДЖОШ БАУЛЧ (JOSH BAULCH): Большое спасибо, Танзаника. Мы ответим на вопросы 

в конце. Так что если у вас будут возникать вопросы, пока мы 

будем рассказывать вам об этом, пожалуйста, присылайте их 

нам через функцию вебинара Q&A, а мы ответим на эти 

вопросы и начнем принимать вопросы здесь буквально 

через несколько слайдов. 

 Итак, да, я простой пройдусь по этой информации и расскажу 

вам о требованиях к участникам, которые будут 

присутствовать на месте. Так что здесь пока будет 

информация больше для тех, кто будет присутствовать 

лично. Итак, как мы сообщили на странице, посвященной 

требованиям к защите здоровья и безопасности, — я сейчас 

выкладываю ссылку на нее в чате — нам нужно будет иметь 

подтверждение вакцинации, кроме того, на месте будет 

измеряться температура, а также нужно будет проводить 

самостоятельные тесты собственного состояния; помимо 
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этого, у нас будет какое-то минимальное отслеживание 

контактов и план обмена информацией на случай контактов 

с заболевшими.  

 И нам нужно быть готовыми к тому, что есть довольно 

высокие шансы на то, что кто-то все-таки заболеет COVID. 

Просто у нас соберется вместе так много людей. Так что мы к 

этому готовы, у нас есть все протоколы для реагирования в 

таких ситуациях. То есть все эти меры на самом деле 

призваны свести риск в таких ситуациях к минимуму, 

насколько это возможно, и сделать это мероприятие по 

возможности максимально безопасным для всех тех из вас, 

кто приедет в место его проведения со всего мира. Для нас 

это действительно приоритетный вопрос. 

 И у нас будет можно сделать на месте тест на COVID-19, если у 

кого-то возникнут подозрения или симптомы заболевания. 

Кроме того, мы будем выдавать всем участникам набор 

защитных средств, в который будет входить санитайзер для 

рук, спиртовые влажные салфетки, а также пять 

медицинских защитных масок — по одной на каждый день 

пребывания на конференции.  

 Еще мы будем выдавать четыре набора для 

самостоятельного тестирования в домашних условиях, 
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чтобы участники могли делать тест с утра у себя в номере, 

прежде чем отправляться на конференцию, просто чтобы и 

вы сами, и другие знали, что вы готовы и у вас нет 

симптомов... Или, если у вас есть симптомы, чтобы вы могли 

себя успокоить, убедившись, что у вас не COVID. 

 Кроме того, мы будем также выдавать наушники для 

перевода, чтобы у каждого были свои отдельные наушники и 

не нужно было волноваться о возможном распространении 

вируса и т. п. 

 Будут также действовать определенные правила в том, что 

касается поведения, в том числе требование носить маски, 

соблюдать физическую дистанцию — это будет сложно, но 

это одна из тех мер, которые доказали свою эффективность 

в том, что касается препятствования распространению 

вируса COVID. Еще у нас на конференции будет регулярная 

уборка и обеспечение безопасности контактов, то есть мы 

пытаемся сделать все, что можно, бесконтактным. 

 Кроме того, будут небольшие отличия в том, что касается 

обслуживания и питания. Вы будете видеть больше 

упакованной еды. Один момент, который нужно отметить, — 

на всей территории комплекса World Forum будут 

использоваться безналичные расчеты. То есть вам нужно 
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будет иметь при себе кредитную карту или еще что-то, 

потому что ничего из рук в руки передаваться не будет. Еще 

у нас также будет то, с чем все уже сталкивались, — это 

предоставление участниками согласия.  

 Здесь нужно отметить то, что введение и обеспечение 

исполнения мер безопасности осуществляется 

сообществом. То есть у нас не будет каких-то охранников или 

распорядителей, которые будут везде ходить и всем 

говорить надеть маски или носить их правильно и т. п. Мы 

полагаемся на то, что вы как участники и члены сообщества 

на самом деле поможете нам и будете напоминать друг другу, 

да и просто будете делать это все, потому что это совместные 

усилия сообщества, направленные на обеспечение 

безопасности всех, кто там будет находиться.  

 И я вижу, что уже поступают некоторые вопросы, мы 

перейдем к ним сразу же, как только закончим с этим. 

 Итак, когда вы приедете на место, как это происходит, когда 

вы заходите в конференц-центр? Когда вы придете туда 

впервые, то есть в первый день, там будет четыре пункта, 

через которые вы будете заходить. 

 На первом пункте, прямо у входа, будет измеряться 

температура. И там нужно будет расписаться в заявлении о 
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самостоятельном контроле симптомов, что также отмечено в 

списке часто задаваемых вопросов. То есть те же самые 

вопросы. То есть там будет так: сотрудник на входе просто 

попросит вас ответить на эти вопросы о том, что вы не 

испытываете никаких из указанных симптомов.  

 А если вы какие-то из этих симптомов испытываете, то мы 

попросим вас не приходить в конференц-центр, а связаться 

с медицинским центром, контактная информация будет 

указана на бедже. Мы также предоставим дополнительную 

информацию чуть позже в ходе этой презентации. 

 И когда вы пройдете этот первый пункт, вы попадете на 

пункт два, там вам нужно будет показать сообщение 

электронной почты с подтверждением регистрации. Мы 

разошлем их еще раз, чтобы вам не нужно было рыться в 

своей электронной почте и искать их. Мы разошлем их 

непосредственно перед конференцией.  

 Просто убедитесь... Это на самом деле важно — вы должны 

проверить, зарегистрированы ли вы как виртуальный 

участник или участник на месте, потому что QR-коды будут 

выдавать только тем, кто зарегистрирован как участник на 

месте, поэтому мы так подчеркиваем это в сообщении 

электронной почты с подтверждением регистрации. Очень 
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важно, чтобы оно у вас было при себе. Если вы приедете на 

конференцию, а зарегистрировались на самом деле как 

виртуальный участник, может так получиться, что мы не 

сможем вас допустить, если будет достигнуто предельно 

допустимое значение заполненности для соответствующего 

мероприятия. То есть очень важно это еще раз проверить, 

поэтому мы все время это повторяем. 

 Вместе с этим письмом, с этим сообщение электронной 

почты, которое у вас должно быть с собой, нужно будет 

показать документ государственного образца с 

фотографией для удостоверения вашей личности и выдачи 

беджа. Так что если ваше имя может записываться по-

разному, проверьте, чтобы на бедже было написано так же, 

как в документах. Мы разрешаем печатать имя так, как вам 

больше нравится, самое главное, чтобы фамилия совпадала. 

 Затем третий пункт. Когда вы получите свой бедж, вам нужно 

будет показать свидетельство о вакцинации. И в 

зависимости от того, откуда вы приехали, это может быть 

физическая карточка, это может быть цифровая карточка, 

это может быть еще какой-то вид... Это может быть 

напечатанный документ или что-то в цифровом виде.  
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 Тем из вас, у кого, возможно, есть физическая карточка, мы 

бы рекомендовали носить ее с собой, потому что не все 

представители... К примеру, если вы въезжаете в страну, 

если вам нужно это показать, то фотографии вашей 

физической карточки может быть недостаточно. Лучше 

держать ее при себе. 

 А затем, когда вы предъявите свидетельство о вакцинации, 

при условии, что оно действительно, то есть с учетом 

бустерных доз... А это требование о бустерных дозах 

применяется только при условии, что в вашей стране они 

доступны и что вы отвечаете критериям для их получения. 

Просто чтобы мы имели это в виду.  

 Когда вы пройдете этот этап, вам будет выдан браслет, 

который нужно будет носить все время, которое вы будете 

находиться в конференц-центре. Мы понимаем, что носить 

полиэтиленовый браслет четыре дня тоже может быть не 

очень удобно. Так что если вы вдруг случайно его потеряете 

или разрежете, чтобы снять его на ночь, вам нужно будет 

пройти всю эту процедуру еще раз, чтобы получить новый 

браслет. Так что это важно отметить. 

 И наконец, последний пункт, который у нас будет, — вам 

нужно будет взять приветственный, если его можно так 
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назвать, набор защитных средств, в который входит 

санитайзер для рук и тесты.  

 Эту всю процедуру нужно пройти только один раз, за 

исключением тех, кто потеряет свой браслет, 

подтверждающий вакцинацию. Иначе нам пришлось бы 

вводить очередь [на вход]. И там будет несколько дверей, 

обозначенных как повторный вход, на которых нужно будет 

снова измерить температуру и подписаться в листке 

самоконтроля синдромов. Это нужно будет делать каждый 

день при входе.  

 А затем достаточно будет просто показать бедж, его будут 

сканировать на входе в здание и он будет показывать, что вы 

уже заходили в здание в этот день. Это делается в целях 

отслеживания контактов. Мы не будет отслеживать контакты 

отдельно по залам или что-то еще в этом роде. Это все будет 

отслеживаться в масштабах здания, так что если в здании 

кто-то по каким-то причинам сдаст положительный тест, мы 

известим всех, кто в тот день посещал здание лично. 

 Если так случится, что вы сделаете тест в своем номере в 

отеле и он окажется положительным, мы будем 

рекомендовать вам связаться с медицинским центром. В нем 

вам дадут дальнейшие указания о том, что рекомендуется 
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делать дальше, в зависимости от конкретных обстоятельств 

конкретного человека. И мы сделаем так, чтобы все, 

связанное с этим разговором и вашим диагнозом, 

обрабатывалось в соответствии с нашей политикой 

конфиденциальности, чтобы обеспечить 

конфиденциальность с этой точки зрения. 

 То есть сейчас у вас может сложиться такое впечатление: «О 

боже. Сколько всего нужно будет делать на входе, просто 

чтобы попасть на эту конференцию». Мы это понимаем, 

поэтому мы откроем регистрацию за день до начала 

конференции, 12 числа, заблаговременная регистрация 

будет проводиться в конференц-центре с 8:30 до 17:00. Так 

что вы сможете прийти и сделать это заранее, и получить 

свой бедж и набор тестов. После этого вы сможете заходить 

через двери для повторного входа.  

 Так что это можно сделать, если у вас будет такая 

возможность. А если нет, то выделите времени немного с 

запасом, просто с учетом того, что перед входом может быть 

небольшая очередь, когда туда все придут. 

 Еще одно наше нововведение на этой конференции — это то, 

что мы понимаем, что у каждого будет свой допустимый 

уровень взаимодействия с другими участниками. Кто-то 
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может быть очень осторожным. Поэтому мы будем 

использовать систему из шнурков четырех разных цветов. То 

есть когда вы будете получать свой бедж, вы сможете 

выбрать шнурок к нему одного из трех основных цветов. А 

если вы решите не использовать эту систему, мы это тоже 

учли, вы сможете использовать черный шнурок. 

 Красный шнурок означает, что вы соблюдете социальное 

дистанцирование и не хотите вступать с кем-либо в какой бы 

то ни было контакт — пожимать руки, касаться кулаками или 

локтями, всякого рода такие жесты. Это личный выбор тех, 

кому так удобнее. Мы же не знаем, у кого что со здоровьем 

или какие-либо еще обстоятельства. Так что это 

действительно важно. А по всему конференц-центру у нас 

будут знаки, напоминающие всем о том, что какой шнурок 

означает, чтобы все соблюдали эти правила. 

 Желтый шнурок будет означать «Мне комфортно, если 

взаимодействовать в определенных рамках, но я все еще 

соблюдаю осторожность». 

 И наконец, зеленый шнурок будет означать, что можно 

пожимать руки. «Я нормально отношусь к каким-то 

контактам и т. п.». При этом, если я ношу зеленый шнурок, я 

тем самым также сообщаю вам, что буду мыть руки чаще и 
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принимать меры для того, чтобы не распространять 

микробы вокруг».  

 И еще один момент, который мы хотим отметить, это 

касается путешествий. Если вы следите за новостями, во 

многих странах в аэропортах возник определенный хаос. 

Большие очереди. И мы тоже это наблюдаем, в частности, в 

Амстердаме. Я хочу сказать, что это мы впервые за два года 

путешествуем по делам ICANN, так что рассчитывайте на то, 

что вы можете столкнуться с большими очередями на 

проверке безопасности в аэропортах. 

 Рассчитывайте на то, что рейсы могут задерживаться. Мы 

видим это повсеместно. Или даже отменяться. Не хватает 

членов экипажей. Не хватает персонала служб безопасности. 

Просто имейте это ввиду. Зачастую во многих аэропортах 

рекомендуют прибывать за три часа до вылета. Мы даже 

видим, что этот срок увеличивается до четырех или пяти 

часов, особенно для вылетов международными рейсами из 

аэропорта Амстердама. То есть это просто очень...  

 Мы просто хотим информировать сообщество об этом, чтобы 

все об этом знали. Если вы столкнетесь с отменой или 

задержкой рейса, призовите на помощь все свое терпение и 

понимание. Все эти люди много и усердно работают, чтобы 
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справиться со всеми возникающими сложностями. Если так 

происходит, то это не вина какого-то отдельного сотрудника, 

просто нужно будет долго ждать, если вам нужно будет что-

то решить с сотрудником аэропорта или с авиакомпанией. 

Из-за нехватки персонала вся туристическая отрасль пока 

еще не справляется с ростом спроса.  

 Так что мы просто хотим вам сказать, что это то, что мы 

наблюдаем, чтобы все об этом знали. Особенно с началом 

лета в Европе мы видим, как выросли объемы перевозок 

пассажиров. А на сайте конференции ICANN74 есть много 

очень полезной информации о наземном транспорте и о 

прибытии в аэропорт Амстердама Схипхол.  

 Итак, мы просто напомним вам о тех правилах, которые мы 

будем просить вас соблюдать на месте. Маски в конференц-

центре нужно носить все время. Кроме того, мы просим вас 

часто мыть руки. Мы также оборудуем станции дезинфекции 

рук в разных местах по всему конференц-центру. Кроме того, 

старайтесь, насколько это возможно, соблюдать 

физическую дистанцию, когда вы в помещении. И еще 

напоминание — не забудьте взять с собой свидетельство о 

вакцинации, документ, удостоверяющий личность, 

государственного образца, а также подтверждение 
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регистрации. И не забудьте, что все время нужно носить 

бедж и браслеты. 

 Ключевым аспектом этого всего будет медицинский центр. 

Извините, карта тут немного маловата. Но медицинский 

центр будет сразу направо от главного входа в конференц-

центр. Там также будет медперсонал.  

 Если у вас вдруг возникнут какие-то проблемы еще до того, 

как вы получите свой бедж, пожалуйста, присылайте свои 

вопросы или описание проблем по электронной почте на 

адрес meeting-support@icann.org. Мы, однако, просим вас не 

присылать никакие личные данные, такие как номер вашей 

карточки вакцинации или какие-то конкретные сведения о 

вашем здоровье. Мы просим об этом потому, что не хотим, 

чтобы эти данные были в нашей системе электронной почты. 

Так что просто задавайте любые вопросы общего характера, 

а мы с вами свяжемся и порекомендуем вам, что делать, или 

еще как-то постараемся помочь. 

 А на обратной стороне беджа указана разная ключевая 

информация, такая как адрес конференц-центра, местные 

номера аварийных служб, а также бюро находок и т. п. Так 

что очень важно, чтобы вы по возможности всегда имели 

этот бедж при себе. 

mailto:meeting-support@icann.org
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 Здесь есть множество ссылок на различные ресурсы, 

которые могут быть вам полезны. Итак, у нас есть просто то 

наше общее расписание, которое было опубликовано. Затем 

у нас есть список часто задаваемых вопросов по поводу 

охраны здоровья и безопасности, это здесь в разделе 

«Здоровье и безопасность».  

 И я хочу еще раз повторить то, о чем говорила Танзаника, о 

регистрации для участия в заседаниях. У нас есть недавно 

опубликованные руководства по участию.  

 И, если вернуться к справочникам по вопросам здоровья и 

безопасности — мы их тоже обновили. Так что если вы 

смотрели их несколько недель назад, то с тех пор они 

изменились.  

 И еще только напомню вам о стандартах ожидаемого 

поведения. Вы можете в любой момент уже оттуда писать 

нам на адрес электронной почты meetingsupport@icann.org. 

 Спасибо. Я знаю, что получилось немного длинно, и я вижу, 

что поступило несколько вопросов. Так что я передаю слово 

Рие, а к вашим вопросам мы еще вернемся. Большое спасибо. 

  

mailto:meetingsupport@icann.org


Неделя подготовки к конференции ICANN74 — доклад сообществу о 

конференции ICANN74 RU 

 

 

Стр. 25 из 40  

 

РИЯ ОТАНЕС: Спасибо, Джош. И я хочу только еще раз напомнить всем, что 

будут зачитываться вопросы и комментарии на английском 

языке, поданные через функцию вебинара Q&A, это в нижней 

части вашего экрана. Спасибо. 

 Танзаника, не могли бы вы ответить на вопросы о списках 

ожидания, которые были заданы в чате? 

  

ТАНЗАНИКА КИНГ: Да. Я знаю, что есть конкретная проблема, которую мы будем 

решать оффлайн, однако, просто чтобы прояснить этот 

вопрос, потому что я знаю, что он привел к определенной 

путанице. То есть когда заседание вносится в список 

ожидания, это происходит только после заполнения 

конференц-зала. И если это произойдет, тогда вам нужно 

будет щелкнуть на значке, похожем на очень светлые часы, 

тогда вас добавят. Но если вы щелкните и перейдете на 

страницу соответствующего заседания, а не в список, тогда 

вы увидите эту очень четкую надпись в правом верхнем углу, 

там будет сказано, что вы в списке ожидания, или же там 

будет приглашение присоединиться к списку ожидания. И вы 

можете включать и выключать это пункт, вы увидите, как он 

будет меняться.  
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 Я только еще также хотела сказать, возможно, я перед этим 

не очень ясно выразилась, что если вы попадете в список 

ожидания и не будете видеть подтверждения того, что вы 

внесены в список участников заседания, а время будет уже 

приближаться к конференции, мы обеспечим места рядом с 

местом проведения заседания, чтобы желающие могли сесть 

там с наушниками и прослушать эти заседания. Я просто 

хотела еще это сказать, чтобы все об этом знали. Вот и все. 

Передаю вам слово, Рия.  

 

РИЯ ОТАНЕС: Спасибо, Танзаника. Давайте ответим на вопрос, который 

был задан через функцию вебинара Q&A. «Если у кого-то 

обнаружится COVID, у вас установлены контакты с местными 

медиками и больницами, чтобы больные получили 

необходимое лечение?». 

  

ДЖОШ БАУЛЧ: Спасибо, что зачитали этот вопрос, Рия. Да, на самом деле да. 

Специалисты по обеспечению безопасности сделали это. Мы 

посетили Гаагу и встретились с представителями местных 

больниц. Кроме того, у нас будет доктор, который будет 

присутствовать на месте.  
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 То есть у нас будут такие ресурсы, чтобы мы могли по 

меньшей предоставить вам необходимую информацию, 

чтобы вы могли получить то, что вам может понадобиться. 

Возможно, мы не сможем непосредственно обеспечить 

выдачу вам таких вещей, но мы поможем вам связаться с 

теми, кто сможет помочь вам в этом больше. Так что спасибо 

за вопрос. 

 Рия, следующий. 

  

РИЯ ОТАНЕС: Спасибо. Кажется, поднятых рук у нас нет, так что я снова 

возьму вопрос из функции вебинара Q&A.  

 «Во многих странах, куда будут возвращаться участники 

конференции ICANN после ее завершения, действуют 

требования, согласно которым тест нужно сдать за 24 часа до 

посадки на рейс. Обеспечит ли ICANN наличие необходимых 

тестов, которые будут отвечать критериям для въезда в 

страны, куда отправятся участники конференции, или же, 

возможно, предоставит информацию о том, где можно будет 

сдать такие тесты, отвечающие требованиям?». 
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ДЖОШ БАУЛЧ: Отлично. Спасибо, Рия. И это прекрасный вопрос. Мы 

предоставим такую информацию. Мы не предоставляем ее 

сейчас, заранее, просто потому, что правила, действующие в 

Нидерландах, поменялись, и мы видим, что многие центры, 

где можно было пройти тестирование, стали закрываться. 

Так что мы хотим гарантировать, что та информация, 

которую мы вам предоставим, будет точной и актуальной.  

 То есть мы на самом деле начнем выезжать на место 

проведения конференции начиная с этих выходных, мы 

будем там в следующие выходные. Так что мы все проверим, 

чтобы все те расположенные недалеко от конференц-центра 

места, где можно будет пройти тестирование, чтобы 

вернуться домой, были открыты и доступны. И мы 

предоставим эту информацию. 

 Скорее всего, мы разошлем письма всем участникам, 

зарегистрированным для участия на месте, чтобы эта 

информация была у них под рукой. Так что вы можете 

ожидать этого в ближайшие дни, а мы также позаботимся о 

том, чтобы эта информация была также у всех 

представителей персонала, которые будут там на месте. Она 

будет доступна. 
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 Ну и в самом худшем случае аэропорты помогают желающим 

пройти тестирование. Однако я бы не рекомендовал на это 

полагаться. Зачастую там очередь, кроме того, в аэропорту 

это, как правило, дороже. Но да, отличный вопрос. Спасибо 

вам. 

  

РИЯ ОТАНЕС: Спасибо, Джош. У нас подняла руку Шерил Лэнгдон-Орр 

(Cheryl Langdon-Orr). Давайте только подождем секунду, 

чтобы наши технические специалисты повысили статус 

Шерил, чтобы она могла задать свой вопрос. 

  

ШЕРИЛ ЛЭНГДОН-ОРР: Хорошо. Надеюсь, у меня включен микрофон. Я люблю, когда 

мне повышают статус. 

  

ДЖОШ БАУЛЧ: Да. Мы вас замечательно слышим. Спасибо. 

  

ШЕРИЛ ЛЭНГДОН-ОРР: Из-за моей общей нелюбви к функции вебинара Q&A Q&A в 

этой системе, которая не позволяет копировать и вставлять 

сообщения из чата, я, пожалуй, просто озвучу свой вопрос. 

Мне очень хорошо известно, что в составе многих 
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санитайзеров для рук есть компоненты, которые могут 

вызывать у кого-то аллергическую реакцию. То есть важно 

знать, что входит в состав таких вещей. Если кого-то такие 

вещи беспокоят, как можно узнать точный и достоверный 

состав общедоступных санитайзеров для рук и что будет 

собой представлять то, что вы будете выдавать в ваших 

наборах? Потому что на самом деле таким людям, возможно, 

придется привозить с собой собственные средства. И если 

так, то они могут столкнуться с трудностями в том, что 

касается объемов, то есть у них будут проблемы, если они, 

скажем, берут с собой только ручную кладь и т. п. 

  

ДЖОШ БАУЛЧ: Спасибо за замечательный вопрос, Шерил. Вы обратили 

внимание на очень важный момент. Мы организуем это 

вместе с конференц-центром, сделаем так, чтобы на каждом 

пункте с санитайзерами был вывешен их состав, потому что 

вы, на мой взгляд, обратили внимание на очень важный 

момент. 

 На санитайзерах в составе наборов будут этикетки с 

указанием состава. Но я бы рекомендовал тем, у кого есть 

аллергия на обычные, стандартные санитайзеры для рук, я 

бы рекомендовал все-таки взять с собой, даже в ручную 
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кладь, если так получается, там по правилам можно брать, 

если это не больше 100 миллилитров или трех унций. 

 Но да, спасибо за этот комментарий. А я отмечу это для наших 

специалистов, чтобы мы добавили эту информацию и 

позаботились о том, чтобы там везде был указан состав. Так 

что спасибо за то, что обратили наше внимание на это. Мы 

очень вам признательны. 

 Рия, следующий вопрос. 

  

РИЯ ОТАНЕС: Спасибо, Джош. У нас нет поднятых рук, поэтому я снова 

воспользуюсь функцией вебинара Q&A. Один из участников 

спрашивает: «Достаточно ли двух доз вакцины AstraZeneca? 

Или нужна по меньшей мере одна бустерная доза?». 

  

ДЖОШ БАУЛЧ: Это отличный вопрос. И я могу сказать, что это зависит от 

того, доступны ли в вашей стране такие бустерные дозы. 

Если бустерные дозы в соответствующей стране доступны, а 

вы отвечаете критериям для их получения, то мы бы 

рекомендовали вам их получить. Но это не жесткое 

незыблемое правило, потому что во многих странах на 

данный момент бустерные дозы недоступны. Но для 
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безопасности всех, кто будет присутствовать в месте 

проведения конференции, большинство из нас были 

вакцинированы, возможно, уже больше года назад. Так что 

для обеспечения вакцинации очень важно использовать эти 

бустерные дозы.  

 Так что да, может, это не настолько четкий ответ, как вам, 

возможно, хотелось бы, но если у вас вакцинируют 

бустерными дозами, то мы бы рекомендовали этим 

воспользоваться. Но для того, чтобы принять участие в 

конференции, достаточно первоначальной вакцинации. Так 

что спасибо за этот вопрос. 

  

РИЯ ОТАНЕС: Спасибо, Джош. У нас есть вопрос в чате, в модуле Q&A. 

«Чтобы приехать в Гаагу, нужно ли сдавать тест заранее в 

США, до въезда в Нидерланды?». 

  

ДЖОШ БАУЛЧ: Конкретно в США? Нет, такого требования о тестировании 

нет. Но я бы рекомендовал вас узнать у своей авиакомпании, 

а также проверить информацию о путешествии в 

Нидерланды на государственном сайте, чтобы убедиться, 

что вы отвечаете критериям. И это касается всех стран, 
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потому что требования могут быть разными для разных 

стран, поэтому мы не можем дать какой-то конкретный 

ответ, потому что это зависит от того, откуда вы приезжаете, 

или даже в какой стране у вас пересадка.  

 Так что спрашивайте у своей авиакомпании и обязательно 

заранее прочитайте все эти сообщения электронной почты, 

которые авиакомпания вам присылает, чтобы убедиться, что 

вы отвечаете требованиям. Потому что, возможно, для 

некоторых транзитных аэропортов иногда нужно загружать 

специальное приложение для данной конкретной страны. 

Так что обязательно отнеситесь с должным вниманием к 

этим сообщениям электронной почты с такой информацией, 

которые вы получаете от авиакомпании. Спасибо. 

  

РИЯ ОТАНЕС: Спасибо, Джош. Я вижу, что у Шерил рука все еще поднята. 

Шерил, вы хотите задать еще один вопрос? 

  

ШЕРИЛ ЛЭНГДОН-ОРР: Скорее дополнительный вопрос. Спасибо, что укажете 

состав на месте, но, если это возможно, было бы гораздо 

удобнее для тех, кто будет ехать, знать это еще до того, как 

они выедут из своих стран, потому что иначе у них могут быть 
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трудности в связи с ограничениями на объем перевозимого 

багажа. К примеру, в состав очень многих санитайзеров 

входит алоэ. А алоэ замечательно подходит для 80% 

населения, но для кого-то может стать настоящей 

проблемой. Так что если бы мы могли знать это заранее, нам 

было бы удобнее планировать. Спасибо. 

  

ДЖОШ БАУЛЧ: Не проблема, Шерил. Мы будем там на следующей неделе, так 

что я обязательно это проверю. И мы укажем для вас эту 

информацию на странице с вопросами здоровья и 

безопасности и дадим вам знать. Спасибо. 

  

ШЕРИЛ ЛЭНГДОН-ОРР: Большое спасибо. 

  

РИЯ ОТАНЕС: Давайте перейдем к следующему вопросу. Джош, кажется, вы 

на аналогичный вопрос уже отвечали. «Две дозы вакцины 

Спутник и бустер Pfizer подойдет?». 
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ДЖОШ БАУЛЧ: Мы в часто задаваемых вопросах о здоровье и безопасности 

написали, что можно комбинировать разные вакцины для 

основной и бустерной дозы. Так что это не проблема. 

  

РИЯ ОТАНЕС: Отлично. Спасибо, Джош. У нас нет поднятых рук, поэтому 

перейдем к следующему вопросу из функции вебинара Q&A. 

«Я был вакцинирован недавно, около месяца назад. Мне все 

равно нужна бустерная доза? Для получения визы в 

Нидерланды ее не требовали». 

  

ДЖОШ БАУЛЧ: Спасибо. Нет, вы совершенно правы. Бустерная доза нужна 

только по прошествии определенного времени с момента 

первоначальной вакцинации. И эти требования в разных 

странах разные, где-то три месяца, где-то шесть, где-то 270 

дней. То есть это везде по-разному, так что просто 

положитесь на рекомендации ваших местных органов. А 

ICANN будет придерживаться этих же стандартов. В 

Нидерландах нет каких-то конкретных правил для 

въезжающих в страну, просто нужно быть 

вакцинированным. Спасибо. 
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РИЯ ОТАНЕС: Спасибо, Джош. Следующий вопрос: «Как будут выполняться 

такие меры по защите здоровья и безопасности, как 

социальное дистанцирование, во время ежедневных 

коктейль-пати для сообщества?». 

  

ДЖОШ БАУЛЧ: Замечательный вопрос, это как сообщество будет себя вести, 

так и будет, просто старайтесь во время этих коктейль-пати 

по возможности, когда вы не едите и не пьете, быть в масках. 

А помещение там будет достаточно просторное, чтобы 

можно было стараться соблюдать физическую дистанцию. 

Мы понимаем, что это может быть трудно. Но с этими же 

трудностями сталкиваются все в Гааге, когда люди посещают 

рестораны и т. п.  

 В настоящее время в Нидерландах нет требований в том, что 

касается физического дистанцирования или ношения масок, 

так что вероятность того, что маски будут носить таксисты и 

т. п., очень невелика. Так что мы просто стараемся 

придерживаться самых строгих стандартов, насколько это 

возможно, и применять их наиболее эффективно. 

 Я просто покажу вам слайд, потому что он, на мой взгляд, 

имеет отношение к вашему вопросу. Если говорить о том, как 

мы в ICANN организовали эти меры защиты здоровья и 
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безопасности, то мы понимаем, что никакая отдельная мера 

защиты сама по себе не будет эффективной на 100%. 

Поэтому мы сделали следующее: если вы читаете New York 

Times — потому что это взято оттуда — существует т. н. 

модель швейцарского сыра.  

 Поэтому мы смотрим на это так, что все наши меры, все наши 

уровни защиты в совокупности в конечном итоге помогут 

приблизиться к 100% защите от COVID. Мы понимаем, что в 

полной мере это недостижимо, но все эти разные меры 

защиты в совокупности будут играть ключевую роль. Так что 

вопрос про коктейль — отличный вопрос.  

 Мы понимаем, что не все будут носить маски все время, даже 

когда они будут есть или пить. Однако именно поэтому мы 

просим, чтобы все были вакцинированы, при этом не очень 

давно, чтобы защита продолжала действовать. Именно 

поэтому мы, к примеру, учитывали наличие вентиляции в 

конференц-зале, а также предусмотрели такие меры, как 

физическое дистанцирование и отслеживание контактов. 

 Спасибо вам за вопрос, я надеюсь, этот ответ дал вам какое-

то представление о том подходе, который ICANN 

использовала в данном случае. Спасибо. 
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РИЯ ОТАНЕС: Спасибо, Джош. Этот комментарий, кажется, относится к 

последнему вопросу. «Если будут напитки и все остальные 

поснимают маски».  

 Помимо этого больше вопросов через функцию вебинара 

Q&A нет. И поднятых рук у нас нет. Мы можем подождать еще 

с минутку, возможно, у кого-то еще будут какие-то другие 

вопросы. 

 

 

ДЖОШ БАУЛЧ: Ладно. Спасибо, друзья. Еще раз напомню, что, если после 

завершения этого вебинара у вас будут какие-либо вопросы, 

прошу вас, присылайте их нам по адресу 

meetingsupport@icann.org. Мы постараемся, насколько это в 

наших силах, ответить в течение 24 часов. Только помните, 

что в ближайшие 72 часа наши специалисты начнут выезжать 

в Гаагу, чтобы приступить к подготовке этой конференции. 

Так что мы очень воодушевлены... Это будет наше первое 

выездное мероприятие, и мы понимаем, что некоторые из 

этих протоколов и т. п. могут быть неудобными, но мы очень 

ценим сотрудничество и поддержку со стороны каждого в 

этом возврате ICANN к конференциям с личным 

присутствием участников. 
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 Помимо продвижения в этом у нас могут быть какие-то 

досадные моменты, уже на месте, в конференц-центре, 

особенно в том, что касается вместимости залов. Просим вас 

призвать на помощь все свое терпение и понимание, а мы 

попытаемся все это преодолеть. Это новый опыт для нас. На 

моем веку мы не сталкивались с пандемией таких масштабов.  

 Мы очень рады видеть вас всех, виртуально или лично, так 

что большое вам спасибо. Я не вижу больше вопросов. Итак, 

возможно, Танзаника или Ник хотят что-то сказать в 

завершение? 

 

 

ТАНЗАНИКА КИНГ: Нет. Я просто напишу это в чате — пожалуйста, не 

стесняйтесь обращаться к нам, если у вас будут вопросы. С 

нами можно связаться по адресу meetingsupport@icann.org. 

Спасибо, мы с нетерпением ждем возможности увидеться с 

теми из вас, кто приедет на конференцию лично. 
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ДЖОШ БАУЛЧ: Спасибо. Ник, скажете заключительное слово? Ладно. 

Никого не слышу. Большое вам всем спасибо, и на этом мы 

завершаем наш вебинар. Счастливого пути тем из вас, кто 

отправляется в путь, и всем всего наилучшего. Спасибо, это 

заседание объявляется закрытым. 

 

 

 

 

[КОНЕЦ СТЕНОГРАММЫ] 


